



Boletín # 004 / marzo 2023

DSCali presente en la Feria Didacta 2023 en Alemania

Del 7 al 10 de marzo de 2023 se llevará a cabo la Feria Didacta 2023 en Messe Stuttgart, Alemania, la feria más grande del mundo especializada en la formación y educación.

Contará con la participación de los cuatro colegios alemanes de Colombia (Bogotá, Barranquilla, Cali y Medellín), con el propósito de captar prospectos docentes alemanes para cada una de estas instituciones educativas.

Del Colegio Alemán de Cali viajaron:

- El señor Gerhard Thyben, cónsul de Alemania en Cali.
- La señora Diana Lozano, Coordinadora de la Oficina de Contactos Internacionales.
- La señora Deborah Baier, docente de alemán.

Esta feria existe desde el año 1951 y se lleva a cabo cada año en recintos diferentes en Alemania.

Dirigida a docentes, educadores, formadores y otros expertos del sector pedagógico.

Esta feria también es reconocida por ofrecer talleres y conferencias acerca de las últimas tendencias didácticas al servicio de la formación y educación.



Känguru-Wettbewerb

El 16 de marzo de 2023 se llevó a cabo el concurso de matemáticas alemán, el Känguru-Wettbewerb, un evento académico que es tradicional de Alemania y que cada año se ejecuta en algunos colegios alemanes en el extranjero. Nuestro concurso contó con la participación de estudiantes de grado 5° hasta 11°.



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

Jan Fischer
Rector / Schulleiter



Boletín # 004 / marzo 2023

Obra de remodelación: Sala de Cine 1

Desde el 06 de marzo de 2023 la Sala de Cine 1 se encuentra en obras de remodelación, con el propósito de convertirla en un espacio didáctico, armonioso, cómodo y acústico, para el disfrute de nuestra comunidad escolar.

Según el cronograma de obra, ésta se entregará el 08 de mayo de 2023.

Compartimos algunas imágenes en 3D de referencia., para que puedan previsualizar cómo quedará.



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,
Susanne Agualimpia
Directora Administrativa / Verwaltungsleiterin



Boletín # 004 / marzo 2023

Jornada de desintoxicación

El pasado 7 de marzo de 2023 se llevó a cabo el piloto de una jornada de "desintoxicación" informática con los estudiantes de grado 11°, con el propósito de tomar conciencia crítica como ciudadanos del mundo, de las implicaciones éticas del uso de la ciencia y la tecnología.

Así, que, en la clase de Teoría del Conocimiento, los estudiantes abordaron el tema "La tecnología y el conocimiento".

Fue una jornada en la que los estudiantes y los docentes no utilizaron el celular y otros artefactos tecnológicos digitales que comúnmente se emplean en el aula (computadores, pantallas, dispositivos de audio, relojes inteligentes, etc.).

Al finalizar la jornada, se llevó a cabo una charla "Inteligencia Artificial ¿Estamos a punto de ser reemplazados? Desafíos y oportunidades" dirigido por el docente invitado, el señor Mauricio Hernández, experto en periodismo digital y medios.

Por supuesto, no se trató de imponer medidas prohibitivas o policivas, sino de una jornada pedagógica que implicó mucha autorregulación.



Condecoración en el Bundestag, Alemania

El pasado 3 de marzo de 2023 fueron condecorados nuestros estudiantes María José Aguirre Giraldo y José Miguel Collazos Quiñones de grado 11°, quienes iniciaron su práctica en el Parlamento Alemán - Bundestagspraktikum, junto con la señora Diana Lozano, líder de la oficina de Contactos Internacionales del DSCali, por la Embajadora de Colombia en Alemania, la señora Yadir Salazar López, egresada del DSCali.

Esta condecoración ha sido concedida por representar a Colombia y al Colegio Alemán de Cali en Alemania en el Bundestag y promover las relaciones bilaterales entre ambos países.

¡Felicitaciones para ellos!



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

María Luisa Leyva

Directora Secundaria Superior / Oberstufenleiterin



Boletín # 004 / marzo 2023

Pruebas Saber

El pasado 26 de marzo nuestros estudiantes presentaron la prueba Saber.

Ellos se prepararon anticipadamente para asumir esta responsabilidad académica mediante actividades y talleres durante la jornada escolar con apoyo de sus docentes.

Así mismo, quince días antes de las pruebas, participaron de un taller de herramientas y estrategias para trabajar en la prueba Saber, que fue dirigida por el señor Milton Ochoa, especialista.



De regreso del intercambio estudiantil



El 1 de marzo recibimos de regreso a nuestros estudiantes que arribaron a Colombia después de llevar a cabo su intercambio estudiantil en Alemania.

El colegio los recibió con un desayuno, en el que tuvieron la oportunidad de compartir actividades de bienvenida y reflexión. En este espacio también compartieron sus experiencias con el grupo, en general y en la reunión del Día General de Consulta, que contó con la asistencia de algunas familias de la comunidad escolar destacando las ventajas de proyectar una vida universitaria en Alemania.



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

María Luisa Leyva

Directoria Secundaria Superior / Oberstufenleiterin



Boletín # 004 / marzo 2023

Por la empatía y el buen trato

El día viernes 24 de marzo se llevó a cabo una actividad con los estudiantes de grado 5°, con el objetivo de fortalecer las habilidades de la empatía y el buen trato en la relación con sus pares.

Durante esta actividad los niños y niñas tuvieron la oportunidad de participar en ejercicios que les invitaban a colocarse en los "zapatos del otro", trabajar en equipo y buscar un objetivo en común, sin necesidad de tener conductas verbales o no verbales que fueran agresivas o que dañaran al otro.

Del mismo modo, al final de esta actividad pudieron llevarse un recuerdo a casa. Se trata de una postal para rememorar este día, con sus aprendizajes y con los integrantes de la comunidad a la que pertenecen estos estudiantes.



Semana de la Diversidad en el DSCali



La Semana de la Diversidad, liderada por el Grupo de Inclusión y el Departamento de Orientación, busca generar espacios para que cada miembro de la comunidad comprenda que es único y eso es lo que da valor a su existencia. Este proyecto comenzó el 28 de marzo y ha contado con la participación de toda la comunidad escolar.

Tan únicos, tan parecidos y tan diferentes al mismo tiempo. Teniendo el reto de convivir, compartir y respetarnos.



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

María del Mar Gil

Jefe Departamento de Orientación
Leiter der Abteilung für Beratung und Schülerbetreuung



Boletín # 004 / marzo 2023

Lanzamiento de Podcats DSCali “Von Allem Ein Bisschen”



Les preguntamos a nuestras egeresadas Karen Egidi y Nathalia Cruz, la una administradora de empresas y la otra médica, **¿cuáles son esos retos que deben aprender a sortear los jóvenes en su vida universitaria y cómo la formación recibida en el Colegio les ayudó a superarlos?**

También hablamos de todo un poco, aquí en Von Allem ein Bisschen, un podcast del Colegio Alemán de Cali, creado para hablar de temas de interés general para nuestra comunidad y fieles seguidores.

Invitamos especialmente, a nuestra comunidad para que nos sigan en esta nuevo canal de comunicación del Colegio Alemán de Cali.

[**CLIC AQUÍ PARA ESCUCHAR**](#)

Muralismo en honor a la biculturalidad



Nuestra comunidad del Colegio Alemán de Cali ahora disfruta de apartes de un nuevo concepto de mural dedicado a la biculturalidad, que se instaló en algunos alrededores del muro perimetral interior del Colegio, en el que se destacan algunas ciudades, gastronomía y aspectos interesantes de Alemania.

Esta fue una iniciativa de la Junta Directiva y las directivas del Colegio, para fortalecer la biculturalidad, además de embellecer sus espacios.

Los diseños fueron obra del publicista del Colegio, Andrés Alvira, quien guiado por los líderes del Departamento de Alemán lograron hacer realidad este maravilloso proyecto.



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

Inés María Materón B.

Mercadeo y Comunicaciones / Marketing und Kommunikation



Boletín # 004 / marzo 2023

NOCHE DE TALENTOS

El pasado 23 de marzo de 2023 nuestra comunidad escolar disfrutó de una velada cargada de talento, en la que estudiantes, padres de familia y colaboradores brillaron a través del canto, el baile, la interpretación de instrumentos y demás, en el tradicional evento “Noche de Talentos”.

Los invitamos a disfrutar de los registros fotográficos dando clic en el enlace.



**CLIC AQUÍ PARA
VER LAS FOTOGRAFÍAS**





¡Sus logros son nuestros logros!

Publica las noticias de las participaciones deportivas, artísticas, culturales, entre otras de sus hijos(as) en nuestras redes sociales y página web.

¡Contáctanos!
mercadeo@aleman.edu.co





**ADQUIERE EL NUEVO
Anuario Escolar
Jahresbericht
2022/2023**

Click en el enlace

CLIC AQUÍ: <https://forms.office.com/r/Ek0BYcCmdG>



Atentamente / Mit freundlichen Grüßen,

Inés María Materón B.

Mercadeo y Comunicaciones / Marketing und Kommunikation